

6 de diciembre de 2023

¡Saludos!

El clima invernal en Ohio puede hacer su aparición en cualquier momento y causar interrupciones en nuestro día escolar.

Aquí hay información importante sobre el proceso que se utiliza para determinar cuándo cancelar o retrasar la escuela, así como las muchas maneras que hacemos saber a las familias sobre el cierre de escuelas.

¿Quién decide cuándo cerrar las escuelas de la ciudad de Reynoldsburg?

El Superintendente consulta con los equipos de transporte e instalaciones para determinar si la escuela debe ser cerrada por las inclemencias del tiempo u otro evento de emergencia. Un cierre de todo el día significará que no habrá ninguna instrucción educativa ese día.

Control de las condiciones meteorológicas:

Nuestros equipos de transporte e instalaciones vigilan las previsiones meteorológicas y comprueban el estado de las carreteras. Al evaluar la seguridad de los desplazamientos matutinos, nos centramos en que los alumnos lleguen sanos y salvos al colegio. Se tienen en cuenta varios factores, como las temperaturas y la sensación térmica que podrían suponer un riesgo de congelación para los niños que caminan o esperan en las paradas de los autobuses escolares; si los conductores de los autobuses escolares pueden circular por las rutas con la tracción y la visibilidad adecuadas; y si las aceras del vecindario están cubiertas de hielo o nieve, lo que podría suponer un peligro para los alumnos que van andando al colegio.

Proceso de notificación

Sabemos que los cambios de horario inesperados pueden causar un estrés añadido a las familias, por lo que tomamos la decisión lo antes posible para permitir a los padres hacer los arreglos necesarios para que los niños se queden en casa.

Siempre que sea posible, la decisión de cerrar o retrasar las clases se tomará la tarde anterior. Los anuncios pueden hacerse a partir de las 6 de la mañana, dependiendo de diversos factores. Avisamos a las emisoras de radio y televisión locales, lo publicamos en las redes sociales y enviamos correos electrónicos, mensajes de texto y llamadas telefónicas a las familias. **Por favor, informe a la secretaria de su centro escolar si necesita actualizar su información de contacto en nuestro sistema, así se asegurará de recibir las notificaciones.**

Cuando las escuelas de la ciudad de Reynoldsburg cierran:

- El preescolar se cancela.
- No se proporcionará transporte a los Centros de Carreras de Eastland-Fairfield.
- Se cancelan todas las actividades nocturnas en los edificios de las escuelas primarias e intermedias.
- Las actividades nocturnas de la escuela secundaria pueden tener lugar dependiendo del tiempo que haga durante el día. La comunicación relativa a tales eventos será realizada por los entrenadores o asesores.
- Se cancelarán los eventos de los grupos comunitarios programados para utilizar las instalaciones escolares (por ejemplo, Park and Recreation, Scouts, etc.).

Días de Calamidad:

El Estado de Ohio requiere un número mínimo de horas de instrucción cada año escolar. Si perdemos más horas de instrucción debido a días de calamidad de lo que permite el requisito mínimo del estado, tendríamos que recuperar las horas de instrucción para cumplir con los requisitos mínimos de horas.

Si usted tiene preguntas adicionales, por favor póngase en contacto con el director de la escuela de su hijo.

Atentamente,
Dr. Tracy R. Reed
Superintendente